

México presente en el 2° Encuentro de la Red Parlamentaria de Cambio Climático.



Foto: ParlAméricas

Los días 3 y 4 de agosto se llevó a cabo en Panamá el 2° Encuentro de la Red Parlamentaria contra el Cambio Climático-“Energías Renovables”, mismo que fue co-organizado por el Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino) y ParlAméricas. El evento reunió a parlamentarios miembros de ambos organismos que forman parte de las comisiones de medio ambiente y cambio climático en sus respectivos parlamentos, así como expertos en la materia. El objetivo del encuentro fue el intercambio de experiencias entre los expertos y los legisladores, con miras a la elaboración de leyes que sean compatibles con los Objetivos de Desarrollo Sostenible y los principios internacionalmente aceptados sobre la mitigación del cambio climático. La Senadora mexicana Marcela Guerra, Presidenta de ParlAméricas, participó como co-anfitriona de dicha reunión. Al finalizar el evento se adoptó la “Declaración de Compromiso”, en la que los integrantes de ambos Parlamentos acordaron fortalecer la cooperación hacia el cumplimiento de la Agenda de Desarrollo Sostenible y acelerar reformas legislativas para incentivar la adopción de energías renovables.

Participa el Alcalde de Panamá en la XI Cumbre Hemisférica de Alcaldes en Pachuca, Hidalgo.

Del 23 al 26 de agosto, se celebró en Pachuca, capital del Estado de Hidalgo, México, la XI Cumbre Hemisférica de Alcaldes, la cual contó con la participación de autoridades de 24 países, entre ellas el Alcalde de Panamá, José Isabel Blandón. Las actividades más destacadas en las que participó el Alcalde panameño fueron el Diálogo de Alto Nivel “Retos y desafíos actuales de las ciudades en América Latina”; la firma de una carta de entendimiento con Óscar Súchil, Coordinador General de “Pachuca Ciudad del Conocimiento y la Cultura”; y una visita a las instalaciones del Club Pachuca y su Universidad del Fútbol, que se realizaron con el apoyo de esta Embajada.



Exitosa presencia de México en la XIII FIL de Panamá



Del 15 al 20 de agosto tuvo lugar la XIII Feria Internacional del Libro de Panamá (FIL), en la cual México tuvo una destacada participación, con un gran número de escritores y otras figuras relacionadas con el mundo editorial, que enriquecieron la agenda de actividades de este importante evento cultural.

La poeta Rocío Cerón presentó su más reciente obra “Borealis.” Asimismo, participó en el conversatorio “Zona de silencio: anatomía de la literatura latinoamericana contemporánea”.



El diplomático mexicano Enrique Berruga presentó su novela más reciente “El American Dream”, en compañía de los Embajadores de México, José Ignacio Piña, y de Estados Unidos, John Feeley.

El escritor y cineasta Guillermo Arriaga presentó la novela “El Salvaje”, y participó en el conversatorio “De la palabra a la pantalla: el guion cinematográfico”.



También se presentó el libro “Noticias sobre Juan Rulfo. La Biografía”, del Dr. Alberto Vital, en conmemoración del Centenario del nacimiento de este célebre escritor mexicano.



Grupo Cinépolis se expande en Panamá

Durante el mes de agosto, Panamá alcanzó la cifra de 19 complejos de cine en funcionamiento, que juntos suman un total de 142 salas de exhibición audiovisual. Este es el mayor registro desde que empezó la historia de la proyección filmográfica en Panamá en 1909. Desde 2015 se empezó a ver un crecimiento sostenido, según los registros de la Asociación Panameña de Distribuidores de Películas. Ahora Panamá se coloca entre los países de Centroamérica con más salas después de Guatemala y Costa Rica, aunque con la nueva sede de la empresa mexicana Cinépolis en la zona de Costa del Este en la capital panameña, en el último trimestre de 2017, el número de pantallas podría llegar a 150, convirtiéndose en el país centroamericano con mayor número de salas. De acuerdo con la Asociación Panameña de Distribuidores de Películas, el crecimiento se debe, entre otras cosas, a la presencia de las cadenas de cine que han invertido en Panamá, especialmente el Grupo Cinépolis de México.



México participa en importantes reuniones del SICA sobre cooperación y Gestión Integral de Riesgo de Desastres.

El jueves 24 de agosto se llevó a cabo en Panamá la “Mesa de Cooperantes” convocada por la Secretaría General del Sistema de Integración Centroamericana (CECC/SICA), la cual contó con la participación de la Lic. Edith Robledo, Directora para el Desarrollo Sustentable de la Dirección General para el Proyecto Mesoamérica de la Secretaría de Relaciones Exteriores, en compañía del Embajador de México, José Ignacio Piña Rojas. Dicho evento fue presidido por el Dr. Manuel Lemus, en representación de la CECC/SICA; la Viceministra Encargada de Relaciones Exteriores, Nicole Wong; el Viceministro de Educación de Panamá, Carlos Staff, y la Ministra de Cultura y Juventud de Costa Rica, Sylvie Durán. Ese mismo día, por la tarde, el Dr. Carlos Miguel Valdés González, Director General del Centro Nacional para la Prevención de Desastres (CENAPRED), participó en representación de México en el “IV Foro Consultivo Regional de la Política Centroamericana de Gestión Integral de Riesgo de Desastres” (PCGIR).



Foto: Embajada de México

TALLER INFANTIL Y JUVENIL DE LA EMBAJADA



Foto: Embajada de México

Como todos los meses, se realizó el taller infantil y juvenil organizado por la Embajada con el apoyo de la comunidad mexicana residente en Panamá y sus distintas asociaciones. Este mes, niños y niñas de familias mexicanas residentes en este país tuvieron la oportunidad de repasar algunos aspectos de la cultura mexicana. El taller se realiza con el objetivo de promover y preservar los valores cívicos y la cultura de nuestro país entre los numerosos miembros de la comunidad mexicana residente en Panamá.



Foto: Embajada de México

Si deseas que tus hijos participen en esta divertida actividad, comunícate al correo:

mexcultural@cwpanama.net

Celebración del 207 Aniversario de la Independencia de México, con Oaxaca como Estado invitado

El lunes 18 de septiembre próximo, los Alcaldes de las ciudades de Oaxaca y del Distrito de Panamá suscribirán un Acuerdo de Hermanamiento, en cuyo marco nos es grato extenderles una invitación a participar en las siguientes actividades culturales:



Ópera "Cavallería Rusticana"

El 13 y 14 de septiembre, se presentará en Panamá la Ópera "Cavallería Rusticana", con la participación del barítono mexicano Ricardo Lavín.



Exposición de trajes típicos de Oaxaca "Tlazotl, alas de tejedoras", y exposición fotográfica



Como muestra de la riqueza cultural y textil oaxaqueña, se presentará del 16 al 20 de septiembre, una selección de vestidos representativos de sus distintas regiones, acompañados de fotografías, leyendas e historias propias del folclor de este estado del suoreste de la República Mexicana.



Wedding Center (nivel BC) del Hotel Sortis, ubicado en Calle 56 Este, Obarrio



Exposición pictórica del pintor oaxaqueño Mtro. Amador Montes

Del 19 de septiembre al 31 de octubre se expondrá en la Embajada de México una muestra de las obras del reconocido pintor oaxaqueño contemporáneo Amador Montes, quien estará presente en la inauguración de la exposición, el martes 19 de septiembre a las 7:00 pm.



Embajada de México, Torre ADR, piso 10, Avenida Samuel Lewis, Calle 56 Este, Obarrio.

Exposición fotográfica sobre "La Guelaguetza"



Del 16 al 20 de septiembre se exhibirá en el Hotel Sortis una muestra fotográfica alusiva al festival de "La Guelaguetza", en donde mujeres y hombres de las 8 regiones que componen el Estado de Oaxaca presentan en julio de cada año, coloridos bailes folklóricos y desfiles.



Hotel Sortis, Calle 56 Este, Obarrio.

Muestra Gastronómica del Estado de Oaxaca



El lunes 18 y martes 19 de septiembre, el hotel Sortis ofrecerá un menú con platillos típicos del Estado de Oaxaca. Para realizar reservas y conocer los precios llamar al



Restaurante Manabí del Hotel Sortis

Otros eventos Culturales del mes:

La Orquesta Sinfónica Nacional de Panamá presentará el próximo 11 de septiembre en el Teatro Balboa, el concierto "La espiritualidad en la música de Ricardo Risco", que incluye 4 obras del compositor panameño-mexicano, y contará con la participación de la soprano Elisa Troetsch. Entrada gratuita.

Convocatorias



Convocatoria 2018 de las Becas del Gobierno de México para Extranjeros

Abierta hasta el 28 de septiembre de 2017

XXI Concurso de Dibujo Infantil "Este es mi México"

Fecha límite 13 de octubre de 2017

http://www.ime.gob.mx/documentos/convocatoria_EEMM_2017.pdf



RECORDANDO
A MÉXICO
2017